

Kunst im Tryptichon

60 Künstler aus der Region

Basel. Zum dritten Mal werden die Flügel des Tryptichons geöffnet, um Werke von 60 Künstlerinnen und Künstler aus Basel und Umgebung preiszugeben. Auf der Mitteltafel, dem linken und rechten Flügel lädt der Altarrahmen dazu ein, auf kleinstem Raum das Schaffen der Künstler «en miniature» zu erkunden, unter anderen die Werke von Sonja Feldmeier, Helen Balmer, Carlo Aloe, Jean Villard, Andreas Rickenbacher und Walti Wegmüller. Die Predella wurde von der Ideenstifterin selbst mitgestaltet und die mit Künstlern wie bespielten «chambres séparées» sorgen für die gehaltvolle Umrahmung des originellen Flügelaltars. Begleitet wird dieser Anlass von den Musikern Wolfgang Schönauer, George Ricci und Benny Geiger.

Vernissage der 3. Miniaturkunst-Kabinettausstellung am 15.9.2017,
17 Uhr, Rahmenkunst Silvia Boss,
Blumenrain 32 in Basel